

理事長より新年のご挨拶

今年は元旦から、能登地域でたいへん大きな地震があり、驚きの新年のスタートになり ました。被害も大きく被災された方々には、心よりお見舞い申し上げます。

昨年は長らく控えていた行事も再開することができ、新たな日常が始まり、入居者様、 ご家族、職員にも笑顔と活気が戻って参りました。

今年の干支、辰年は物事が目に見えて大きく動き変わっていく「昇龍」の年と言われて います。どのような試練も皆が互いに思いを共有し、寄り添いあって、各々が努力すれば 乗り越えられるのです。

ハートタウン平成の杜は、これからも入居者様が健やかにお過ごしいただけるよう、職 員一同サポートにあたってまいります。

皆様からの温かいご支援に心より感謝申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。



大岩 寿喜子



リスクマネジメント研修

11月8日、15日の2日間、介護職員のスキルアップ研修として名古屋柳城短期 大学より大崎千秋先生をお招きし事故報告書やヒヤリハット分析についての研修を行 いました。介護現場における事故を未然に防ぐためにヒヤリハットの活用が重要とな ります。スタッフの気づきが入居者の皆さんの安全な生活につながることを意識して 事故防止に努めます。



介護員部会

令和5年11月7日道の駅平成にて岐阜県老人福祉施設協議会中濃支部介護員部会が開催され、中濃地域の老人 福祉施設の介護員が参加しました。今年度はハートタウン平成の杜が担当施設となっており企画運営しました。講 師には昨年度お世話になった株式会社 with shiny 代表取締役 磯田達先生にお越しいただき、「尊厳の保持~虐 待・身体拘束~」というテーマで人間の尊厳と自立・虐待・身体拘束について の講義を行っていただきました。

昨今メディアで取り上げられることが多い虐待ですが、施設での虐待は環境整備や職 員同士声を掛け合って多職種も協力してチームで防いでいくものであると学びました。

ノロウイルス吐物処理研修

12月にノロウイルス発生時の吐物処理とガウンテクニックの研修を実施しました。 各部署のリーダーが講師となり嘔吐発生からの一連の動きを実際に行い、正しい処理方 法を身に付けました。自身が感染源とならないよう基本的な感染症対策は引き続き取り 組むとともに、感染症が発生した際には最小限に抑えられるよう努めていきます。



感染症対策研修

去る12月15日、岐阜県市民病院感染対策部・感染管理認定看護師の藤橋由美子先 生を講師としてお招きし、感染症対策の基本を学びました。マスクや手袋の着用も効果 的ですが、感染症における最も重要な予防策は手指衛生です。新型コロナウイルスの流 行から4年経過しましたが、今一度基本に立ち返り感染症予防に取り組んでいきます。



温集後記

早いもので、新年を迎えて1か月が経ちました。初詣に行って、おみくじを引いたら大吉でした。今年はどんな 1年になるか楽しみです。皆様の笑顔あふれる1年になりますように…と願っています。まだまだ寒い日が続きま す。手洗いやうがいをして風邪予防を行い、今年も元気に過ごしましょう!

個人情報保護に対する基本方針

社会福祉法人大和社会福祉事業センターは、法人が扱う個人情 報の重要性を認識し、その適正な保護のために、自主的なルー ル及び体制を確立し、個人情報保護に関する法令その他の関係 法令及び厚生労働省のガイドラインを遵守し、利用者の個人情 報の保護を図るとともに、個人情報の適切な収集、管理、利用、 提供を実施し、安全性の確保に努めます。



第 68 号 令和 6 年 2 月 10 日

社会福祉法人 大和社会福祉事業センター ハートタウン平成の杜

高齢者福祉施設/デイサービスセンター 訪問介護サービス/居宅介護支援事業所 岐阜県関市中之保 4517-2

Tel:0575-40-0310/Fax:0575-49-3800/E-mail:heiseim@ccn.aitai.ne.ip



Merry 36 Christmas

元イサービス



令和5年12月25日にクリスマス会を開催しました。 今回は職員による余興やゲームを企画し、ケーキを食べました♪ 余興ではサンタクロースと一緒に棒ダンスを踊りました。

途中サンタクロースのズボンが脱げてしまうハプニングもありましたが 大きな笑いとなり、みなさんの楽しまれている姿がみられました。











ギター選き語し

今年度は3B体操に続き、神野地区からボランティアの方をお招きし、ギター 演奏を行っていただきました。

【ふるさと】をはじめ、利用者様と職員が一緒に口ずさみながら歌を楽しみました。 ボランティアの方のご家族が以前、当施設を利用され、お世話になったという思いから 今回の企画が実現しました。利用者の皆さんも職員にも楽しんでほしいと、一生懸命 練習され、合間には楽曲にまつわる雑学やボランティアの方の熱い思いをお話しいただ き、ゆったりとした時間を過ごせました。また、終わった後に利用者様からは 普段と違ったイベントに「とても楽しかった。」と喜ばれる様子がありました。 職員の年代まで考えて下さった幅広いレパートリーにも感動しました。





職員紹介 *・*・*・*・

事務員 加藤 三佳代

利用者様が気持ち良く過ごしていただけるよう、書類作成等の業務で お手伝いをさせていただいています。よろしくお願いいたします。



学興特集 な ~1年の振り返り~





12月に誕生日を迎えられた方がみえたため「誕生日☆クリスマス会」を行いました。クリスマスソングを流しながら、ブッシュドノエル風のケーキ等を提供し、楽しいひと時を過ごしていただきました。

